

La ciudad afianza su liderazgo en creación de empleo en la Comunitat - Mediterráneo - 24/11/2018

EN MUNICIPIOS DE MÁS DE 40.000 HABITANTES

La ciudad afianza su liderazgo en creación de empleo en la Comunitat

En seis años el paro baja 11 puntos y se pasa de 5.898 a 3.465 desocupados

Benloch destaca que la industria «tira del carro» y ello beneficia a los servicios

JOSEP CARDÀ
jcarda@epmediterraneo.com
VILA-REAL

Vila-real afianza su liderazgo en la Comunitat Valenciana en la creación de empleo y en el descenso del índice de paro, al menos, en lo que respecta a los municipios de más de 40.000 habitantes. Unos datos que ayer valoró muy positivamente el alcalde, José Benloch, quien calificó de «impresionante el cambio a mejor experimentado en los últimos seis o siete ejercicios».

Y es que la ciudad cerró el mes de octubre con una tasa de desempleo de 13,91%, unos dos puntos menos que sus tres inmediatos competidores, València, Orihuela y Benidorm. Unos números que suponen una bajada del 11% respecto al 2012, cuando el índice de desocupación era el más alto registrado durante la crisis, con el 24,93% y 5.898 parados (actualmente suman 3.465).

Al respecto, Benloch hizo hincapié en que «estas cifras demuestran que esta ciudad va como una moto», en referencia al incremento de la actividad, especialmente, la del sector industrial que, afirmó, «es el que tira del carro y ello acarrea un repunte muy destacado de los servicios, como son los comercios o las entidades financieras o las inmobiliarias».

Asimismo, el municipio destacó que es esa industria, especialmente la ligada a la cerámica, «la



►► La industria actúa como motor del crecimiento económico y del empleo.

que está realizando grandes inversiones, crea puestos de trabajo más estables y genera mejores sueldos; y eso se traslada al sector servicios, multiplicando por dos su volumen de negocio».

ESPAÑA Y COMUNITAT // El alcalde indicó que ese liderazgo de Vila-real como ciudad de más de 40.000 habitantes con menos paro de la Comunitat se mantiene en el tiempo -a excepción del verano, cuando los primeros puestos los ostentaron Benidorm, Orihuela y València-, lo que pone de

manifiesto que están «caminando en la buena dirección».

Y añadió: «Estos números tenemos que analizarlos sin triunfalismos, pero entendiendo que vamos en el sentido correcto, a la vez que se evidencia que el Ayuntamiento también ha puesto su granito de arena facilitando el desarrollo industrial al modificar puntualmente el Plan General de Ordenación Urbana, por ejemplo, para permitir que las empresas pudieran construir edificios más altos en el polígono de la carretera de Onda, lo que ha evita-

La prestación de servicios a nivel comarcal, básica

►► El alcalde de Vila-real, José Benloch, incidió ayer en que la ciudad de la que es la máxima autoridad «tiene la vocación de albergar servicios comarcales». Unas prestaciones que han ido creciendo en los últimos años y entre las que se cuenta, entre otros, con la Agencia Tributaria, la Seguridad Social, los juzgados, el Hospital de la Plana o la sede de la Universitat Jaume I en la Plana Baixa. Una vocación que, dijo, tiene que seguir creciendo junto a un sector en alza, como es el industrial.

do que algunas mercantiles se fueran a otros municipios al no contar con espacio suficiente».

TECNOLOGÍA // Por otra parte, Benloch se mostró partidario de lograr elevar «al 7% u 8% la contribución de las empresas tecnológicas, de la ciencia y del deporte y la salud al Producto Interior Bruto (PIB) de Vila-real. Algo que, en opinión del primer edil, «generaría una mayor diversificación de la economía, de manera que de repetirse una crisis no se padecería tanto como en la última». ≡